

# Le XX<sup>e</sup> Congrès Eucharistique

## A COLOGNE

(du 4 au 8 Août)

### *I. Cérémonies du Congrès.*

C'est à Cologne que se sont tenues cette année les assises du XX<sup>e</sup> Congrès eucharistique international.

Nulle ville ne pouvait être mieux choisie en Allemagne. Comme l'a fait remarquer le Cardinal Légat dans son discours d'ouverture, Cologne est la ville catholique par excellence des pays germains, la ville aux nombreuses et riches églises, la ville qui se résume et s'incarne tout entière, pour ainsi dire, dans son immense et admirable cathédrale ; c'est le véritable centre intellectuel, religieux et artistique de l'Allemagne rhénane ; c'est comme la Rome de l'Allemagne à cause de ses gloires catholiques. Les docteurs Albert le Grand, Thomas d'Aquin, l'Ange de l'Eucharistie, et Duns Scot l'ont à jamais illustrée. C'est une nouvelle Bethléem, la maison du pain, où vivrent de nouveau, par leurs reliques, les Rois Mages. C'est avec ses beaux temples où se jouent dans un harmonieux accord la romane et la gothique, la maison de Dieu.

La cité était donc admirablement prédestinée pour être la cité du Congrès eucharistique.

Ce Congrès, le XX<sup>e</sup>me de la série, a été digne de ses devanciers. Il a donné lieu à de splendides manifestations de foi et d'amour envers le Sacrement de nos autels, et ceux qui en furent les témoins ne les oublieront pas de leur vie.

Nous ne prétendons pas donner ici un compte-rendu complet de toutes les cérémonies qui se sont déroulées ici et là pendant la durée du Congrès. Nous n'indiquerons que les principales.

#### I. LA RÉCEPTION DU CARDINAL LÉGAT.

Le Congrès eut un magnifique prélude dans la réception solennelle du Cardinal Vannutelli, Légat de Sa Sainteté. Nous ne craignons pas d'affirmer qu'aucun Congrès n'avait vu encore réception plus imposante. C'est la voie fluviale du Rhin que Son Eminence avait choisie pour se rendre à Cologne. Parti d'Italie et traversant la Suisse, le Légat arrivait le 3 août, à Mayence où l'attendait le bateau qui devait le conduire à Cologne. Le navire, décoré de drapeaux et d'oriflammes parmi lesquels brillaient surtout les couleurs pontificales, était particulièrement réservé au Cardinal et à sa très nom-